



Neue «Regierung» — nicht nur in Bern!

Im Bundesrat ist das Aussenministerium schon im Herbst 2017 neu zu besetzen. Am 15. April 2018 finden im Kanton Zürich Erneuerungswahlen für die Gemeindebehörden statt. In Stallikon sind Sitze in Gemeinderat, Rechnungsprüfungskommission, Primarschulpflege und Sekundarschulpflege Bonstetten-Stallikon-Wettswil neu zu besetzen. (Stand Juni 2017). Unterschiedliche Funktionen und Aufgaben werden in dieser und der nächsten Ausgabe des «blickpunktstallikon» näher beschrieben.

Können Sie sich vorstellen, liebe Leserin und Leser, sich in der einen oder anderen Behörde im Dienste unserer Gemeinde zu engagieren? Das schweizerisch-direkt-demokratische System ist auf zahlreichen nebenamtlichen, entschädigten Behördentätigkeiten aufgebaut und funktioniert nur mit diesen. Die Aufgaben sind interessant, vielseitig, kontaktfördernd und geben Einblicke in das teils komplexe Zusammenwirken der drei politischen Ebenen Gemeinde, Kanton, Bund.



FDP.Die Liberalen Bonstetten-Stallikon-Wettswil

Informieren Sie sich unverbindlich bei einem Stalliker Vorstandsmitglied der FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil oder einem aktuellen Behördenmitglied über die Anforderungen. Die entsprechenden Adressen und Links finden Sie auf www.fdp-bsw.ch.